

- 1. GINO CONCETTI, Francesco Antonio Marcucci, Artis Historiae specimen. Saggio sulla storiografia. Riflessioni sopra alcuni precetti più importanti dell'arte istorica, (I vol. opera omnia marcucciana), "L'Osservatore Romano", 31 gennaio 2003.
- 2. A.A.G., *Presentato il I volume dell'opera omnia di mons. F. A. Marcucci sull'arte della storia*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.1), gennaio/febbraio 2003, pp. 18-19.
- 3. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Giovane Francesco Antonio Marcucci agli amanti di Maria, modestia,* "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.1), 2003, pp. 4-5.
- 4. SUOR TERESA MANGOSING, *Il fine e gli obiettivi dell'educazione*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.1), gennaio/febbraio 2003, pp. 16-17.
- 5. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Giovane Francesco Antonio Marcucci agli amanti di Maria, povertà*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.2), 2003, pp. 6-7.
- 6. SUOR TERESA MANGOSING, *L'educazione della donna secondo F. A. Marcucci*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.2), 2003, pp. 17-18.
- 7. CARLO CARLONI, *Gli amici di F. Antonio Marcucci*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.2), 2003, pp. 19-20.
- 8. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La cura del Fondatore nella preparazione delle maestre*, "Luci di Maria" (anno XXXIII, n.3), 2003, pp. 6-7.
- 9. Celebrazioni commemorative del Vescovo mons. Francesco Antonio Marcucci per la collocazione dei suoi paramenti sacri nel Museo sistino di Montalto, "L'Ancora" 16 marzo 2003, p. 7.
- 10. MARIA PAOLA GIOBBI, *La conoscenza delle persone presupposto dell'educazione* in Francesco Antonio Marcucci: *Del buon Regolamento delle inclinazioni umane*, Ascoli Piceno 9 luglio 1791, "Rivista di Scienze dell'Educazione" (anno XLI, n.2, maggioagosto 2003), pp. 382-393.
- 11. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Museo Biblioteca Francesco Antonio Marcucci*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2003, pp. 20-21.
- 12. PIETRO CAPPONI, *Il Servo di Dio Francesco Antonio Marcucci e le Suore Pie Operaie in visita a Force*, "Il Buffalmacco gazzettino forcese", (Anno II, n. 6) 21 giugno 2003, p. 3.
- 13. PIETRO CAPPONI, *Francesco Antonio Marcucci e l'educazione della donna*, "Il Buffalmacco gazzettino forcese", (Anno II, n. 7) 20 luglio 2003, p. 3.
- 14. ALFONSO SCHIAROLI, *Servo di Dio Francesco Antonio Marcucci*, "Flash" mensile di vita picena (anno XXIV, n.306) 2003, p. 23.
- 15. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La devozione a Sant'Emidio in mons. Francesco Antonio Marcucci*, "Guida ai festeggiamenti", Ascoli Piceno, Agosto 2003, pp. 12-13.

- 16. Alberto Cettoli, *Una suora Concezionista teologa ed arcade*, "Flash" mensile di vita picena, febbraio 2004, p. 25.
- 17. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI *Pubblicazione del II volume degli scritti inediti di mons.* Francesco Antonio Marcucci, "La Vita Picena", 20 marzo 2004, p. 7.
- 18. Suor Maria Paola Giobbi *Pubblicazione del II volume degli scritti inediti di mons.* Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora", 21 marzo 2004.
- 19. *Intitolato al Fondatore Francesco Antonio Marcucci, riaperto il museo,* "Corriere Adriatico", 24 giugno 2004, p. V.
- 20. ERMINIA TOSTI LUNA, Gennaro Perone e il tondo di mons. Francesco Antonio Marcucci, "Flash" mensile di vita picena (anno XXIII, n.291) luglio 2004, pp. 22 23.
- 21. Bruno Ferretti, *Un volume sui Sermoni del Marcucci per la festa dell'Immacolata,* "Il Messaggero", 30 ottobre 2004, p.41.
- 22. I Sermoni per il triduo e per la festa dell'Immacolata: le suore presentano le testimonianze del loro Fondatore, "Il Resto del Carlino", 31 ottobre 2004.
- 23. I Sermoni di Marcucci, "Corriere Adriatico", 2 novembre 2004.
- 24. Bruno Ferretti, *Lezioni di vita dal Fondatore delle Suore Concezioniste*, "Il Messaggero", 3 novembre 2004, p.36.
- 25. *Il Fondatore delle Suore Concezioniste Marcucci, grande comunicatore spirituale,* "Il Messaggero" 5 novembre 2004 p. 41.
- 26. Bruno Ferretti, Mons. Marcucci verso la beatificazione. Il Tribunale ecclesiastico sta valutando un fatto prodigioso attribuito al religioso ascolano, "Il Messaggero", 11 novembre 2005, prima pagina e p. 44.
- 27. GERVASIO GESTORI, *Presentazione del volume di mons. Marcucci sull'Immacolata*, "Luci di Maria" (anno XXXIV, n. 6), 2004, pp. 19-20.
- 28. PAOLA MARCUCCI, Presentati ad Ascoli Piceno i 'Sermoni per il Triduo e la festa dell'Immacolata Concezione di Maria', "Luci di Maria" (anno XXXIV, n. 6), 2004, p. 21.
- 29. GINO CONCETTI, *Maria negli scritti di Francesco Antonio Marcucci*, "L'Osservatore Romano", 8 dicembre 2004, p. 7.
- 30. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *L'amore all'Eucarestia in Francesco Antonio Marcucci*, (parte prima) "Luci di Maria" (anno XXXV, n. 1), 2005, pp. 20-22.
- 31. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Concluso l'ascolto dei testimoni circa la guarigione avvenuta per l'intercessione di Francesco Antonio Marcucci, "Luci di Maria" (anno XXXV, n. 2), 2005, p. 19.

- 32. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *L'amore all'Eucarestia in Francesco Antonio Marcucci*, (parte seconda) "Luci di Maria" (anno XXXV, n. 1), 2005, pp. 23-24.
- 33. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, L'influsso del Collegio Gesuitico di san Venanzio ad Ascoli nella prima formazione di Francesco Antonio Marcucci, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2005, pp. 18-19.
- 34. Bruno Ferretti, Marcucci Beato? Un Passo avanti. Guarigione miracolosa: conclusa a Roma l'audizione di 13 testimoni, "Il Messaggero", 20 maggio 2005.
- 35. Il Processo di beatificazione di mons. Marcucci. Arriva da Roma la donna del miracolo, "Il Messaggero", 2 giugno 2005, p.39.
- 36. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Verso la beatificazione di mons. Francesco Antonio Marcucci, Vescovo di Montalto e Fondatore delle Suore Concezioniste, "L'Ancora", 12 giugno 2005, prima pagina.
- 37. Bruno Ferretti, *La Guarigione prodigiosa nel segno di Marcucci*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2005, pp. 20-21.
- 38. Da oggi all'8 agosto Museo-Biblioteca di Marcucci: un mese di visite gratuite, "Il Messaggero", 8 luglio 2005, p. 41.
- 39. Una vita nella fede, mezzo secolo di professione religiosa, "Il Messaggero", 11 luglio 2005, p.1.
- 40. R.C., Mezzo secolo di missione per cinque suore, "Corriere Adriatico", 14 luglio 2005.
- 41. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *L'amore all'Eucarestia in Francesco Antonio Marcucci*, (parte terza) "Luci di Maria" (anno XXXV, n. 4), 2005, pp. 23-24.
- 42. CARLO CARLONI, *Gli amici romani del Marcucci tornano ad Ascoli*, "Luci di Maria" (anno XXXV, n. 6), 2005, pp. 26-28.
- 43. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *L'impegno di mons. Marcucci, ad estendere la devozione a Sant'Emidio oltre i confini della Chiesa Ascolana*, "Guida ai festeggiamenti", Ascoli Piceno, Agosto 2005, pp. 12-13.
- 44. Bruno Ferretti, *Il Vescovo e il Processo di beatificazione. "Marcucci Beato? Aspettiamo con gioia"*, "Il Messaggero", 18 novembre 2005, p.45.
- 45. SILVERIO PERETTI, *Servo di Dio Francesco Antonio Marcucci*, "Nova et Vetera", ottobredicembre 2005, p.7.
- 46. GIANNI FAZZINI, Francesco Antonio Marcucci, il fondatore delle Pie Operaie dell'Immacolata Concezione, "Lazio ieri e oggi", (anno XLII, n. 1), gennaio 2006, pp. 22-23
- 47. Incontro con mons. Corradini, "Il Messaggero", 1 febbraio 2006, p. 32.
- 48. Maria Paola Giobbi, La funzione ecclesiale della canonizzazione e il punto sulla causa di mons. Francesco Antonio Marcucci, "La Vita Picena" 11 febbraio 2006, p. 2.

- 49. MARIA PAOLA GIOBBI *La guida al Museo- Biblioteca Francesco Antonio Marcucci* "La Vita Picena" 25 febbraio 2006, p. 7.
- 50. *Una pubblicazione sul Museo –Biblioteca* "Corriere Adriatico" 1 marzo 2006.
- 51. Bruno Ferretti, *Il Museo Marcucci in una guida*, "Il Messaggero" 3 marzo 2006 p. 37.
- 52. Museo Marcucci: è pronta la guida, "Il Messaggero", 11 marzo 2006, p. 37.
- 53. Presentata dalle Suore Concezioniste guida per il Museo-Biblioteca del Marcucci aspettando l'esito della beatificazione, "Il Messaggero" 12 marzo 2006 p. 45.
- 54. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La guida al Museo- Biblioteca Francesco Antonio Marcucci*, "L'Ancora", 19 marzo 2006, p. 4.
- 55. MARIA ELMA GRELLI, *Recuperato l'antico libro Historiae Asculanae* "Il Messaggero" 30 marzo 2006, prima pagina.
- 56. MARIA PAOLA GIOBBI *Presentata la guida al Museo- Biblioteca Francesco Antonio Marcucci* "La Vita Picena" 25 marzo 2006, p. 8.
- 57. MARIA PAOLA GIOBBI *Presentata la guida al Museo- Biblioteca Francesco Antonio Marcucci*, "L'Ancora" 2 aprile 2006, p. 3.
- 58. Comitiva ascolana a Roma in visita ai luoghi marcucciani, "Il Messaggero", 9 aprile 2006, p. 40.
- 59. M. GABRIELLA MAZZOCCHI, *Il Museo-Biblioteca Francesco Antonio Marcucci*, "Flash" mensile di vita picena (an. XXVII, n.334/335), 9 maggio 2006 pp. 16-17.
- 60. Patrizia pasqualini, *Da Ascoli a Roma, Pellegrinaggio ai luoghi del Marcucci,* "Luci di Maria" (anno XXXVI, n. 3), 2006, pp. 22-24.
- 61. GINO CONCETTI, Storia della presenza delle "Concezioniste" ad Ascoli Piceno sulle orme di mons. Francesco Antonio Marcucci, "L'Osservatore Romano",1 giugno 2006, p. 8.
- 62. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il servo di Dio Francesco Antonio Marcucci*, *nella comunità dei Domenicani di san Pietro Martire*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2006, pp. 16-19.
- 63. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Nell'anniversario della morte di mons. Francesco Antonio Marcucci, Vescovo di Montalto quattro religiose Concezioniste celebrano il 50° di professione religiosa, "L'Ancora", 30 luglio 2006, p. 4.
- 64. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Museo-Biblioteca Francesco Antonio Marcucci*, "Apertamente Centro Studi *Francesco D'Appignano*", settembre 2006, p. 1.
- 65. EMIDIO SANTONI, A Valle Chifenti sulle orme del Fondatore Antonio Marcucci. L'impegno delle Concezioniste: una storia lunga due secoli, "Apertamente Centro Studi Francesco D'Appignano", settembre 2006, pp. 2-3.

- 66. Bruno Ferretti, *Beatificazione del Marcucci al convento delle Concezioniste torna la donna miracolata*, "Il Messaggero", 24 settembre 2006 p. 40.
- 67. P. GIOCONDO A. BRONZINI, La predicazione per la novena dell'Immacolata di F. Antonio Marcucci, "Luci di Maria" (anno XXXVI, n. 6), 2006, pp. 15-19.
- 68. CARLO CARLONI, *I miracoli di Francesco Antonio Marcucci*, "Luci di Maria" (anno XXXVI, n. 6), 2006, pp. 26-27.
- 69. G. L. Guida al Museo Francesco Antonio Marcucci, al convento e alla chiesa dell'Immacolata, "Helios" (anno XIV, n. 4), dicembre 2006, p. 27.
- 70. Franco Zenobi, *Il Gioco della torre*, "Flash" mensile di vita picena (anno XXVIII, n. 345), dicembre 2006 p. 19.
- 71. Franco Zenobi, *Dieci anni al terzo centenario della nascita del Servo di Dio*, "Luci di Maria" (anno XXXVII, n. 2), 2007, pp. 8-11.
- 72. PAOLA GIOBBI, Lapide commemorativa sull'ex Palazzo Marcucci ad Ascoli Piceno, "Luci di Maria" (anno XXXVII, n. 2), 2007, pp. 21-23.
- 73. La città riscopre le origini del Vescovo che diventerà beato, "Il Messaggero", 22 febbraio 2007 p. 36.
- 74. Sarà ricordato al Palazzo dei Capitani. Targa per Marcucci, "Corriere Adriatico", 22 febbraio 2007.
- 75. Valerio Rosa, *Un libro su mons. Marcucci, Vescovo e benefattore ascolano*, "Il Resto del Carlino", 22 febbraio 2007.
- 76. Franca Maroni, *Scoperta storica: la Casa Marcucci era il palazzo Di Sabatino*, "Il Resto del Carlino", 23 febbraio 2007, p. VII.
- 77. Il Vescovo che diventerà beato. Libro e targa commemorativa per ricordare il Vescovo Marcucci, "Il Messaggero" 24 febbraio 2007, p. 41.
- 78. PAOLA GIOBBI, Lapide commemorativa sull'ex palazzo Marcucci ad Ascoli Piceno, "l'Ancora", 4 marzo 2007, p. 3.
- 79. Franco Zenobi, *Un altro tassello verso il terzo centenario della nascita del Servo di Dio*, "Luci di Maria" (anno XXXVII, n. 3), 2007, pp. 8-11.
- 80. LINO MARINO, Siamo tutti un po' più ricchi; ricordi ed emozioni a Casa Madre e a Force, "Luci di Maria" (anno XXXVII, n. 3), 2007, pp. 25-28.
- 81. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI Suore Concezioniste. Altri motivi di gratitudine verso il vescovo mons. Marcello Morgante, "La Vita Picena", 12 maggio 2007, p. 5.
- 82. PASQUALE DI GESO, Convegno di studi, Ascoli nel XVIII secolo. E' ricordato mons. Francesco Antonio Marcucci "Fede e cultura", 13 maggio 2007, p. 12.

- 83. Franco Zenobi, Dieci anni al terzo centenario della nascita, la figura di mons. Francesco Antonio Marcucci, "Fede e cultura", 20 maggio 2007, p. 6.
- 84. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Concorso e mostra su monsignor Marcucci*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2007, pp. 20-21.
- 85. FRANCO ZENOBI, *Mons. Marcucci*, "Piccola opera caritas" Quadrimestrale di informazione e cultura (anno VII, n. 2) aprile-agosto 2007, pp. 51-52.
- 86. Franca Maroni, Debutta il Museo Biblioteca, omaggio a Francesco Antonio Marcucci; dieci sale ricche di reperti e manoscritti, in mostra venti bellissime tele di Ferrari, "Il Resto del Carlino", 10 luglio 2007, p. VIII.
- 87. Suore Pie Operaie, Mezzo secolo di Professione religiosa nel segno del Marcucci, "Il Messaggero", 11 luglio 2007.
- 88. Franca Maroni, *La Commedia Rozzi e il beato Marcucci due "santi" per l'Ascoli*, "Il Resto del Carlino", 29 settembre 2007, p. VII.
- 89. ANDREA MAROZZI, Guardando Lei. La proposta di Francesco Antonio Marcucci, "l'Ancora", 30 settembre 2007, p. 3.
- 90. Concorso per gli alunni delle Scuole Elementari e Medie su mons. Marcucci, "l'Ancora", 7 ottobre 2007, p. 5.
- 91. Un libro sulla vita del Vescovo Marcucci. Un'iniziativa rivolta soprattutto alle scuole, per avvicinare i giovani a questo importante uomo del passato ascolano, "La Vita Picena", 20 novembre 2007, p. 4.
- 92. Omaggio al Vescovo Marcucci grande educatore, giornata dedicata al fondatore delle *Pie Operaie*, "Il Resto del Carlino", 27 novembre 2007, p. 9.
- 93. Il progetto didattico del Comune ha coinvolto oltre mille ragazzi. Omaggio al Vescovo Marcucci, "Corriere Adriatico", 28 novembre 2007.
- 94. M. GABRIELLA MAZZOCCHI, *Il Palazzo Marcucci ad Ascoli Piceno*, "Flash" mensile di vita picena (anno XXVIII, n. 345), dicembre 2007, p. 8.
- 95. MARIA ELMA GRELLI, *La proposta educativa di mons. Francesco Antonio Marcucci*, "Luci di Maria" (anno XXXVIII, n. 1), 2008, pp. 13-119.
- 96. Franca Maroni, *Don Marcucci "online"*, *Progetto presentato da Fondazione Carisap e Pie Operaie*, "Il Resto del Carlino", 26 gennaio 2008.
- 97. FI. FE. *Un sito internet per diffondere l'opera di mons. Marcucci*, "Corriere Adriatico", 26 gennaio 2008, III pagina.
- 98. In rete vita e opere di mons. Marcucci, "Il Messaggero", 26 gennaio 2008, p. 42.
- 99. Suor Maria Paola Giobbi, *Cerimonia di presentazione del volume di mons. Marcucci, Sermoni per le Feste mariane,* "l'Ancora", 6 aprile 2008, p. 5.

- 100. I Sermoni per le Feste mariane di Francesco Antonio Marcucci, "Il messaggio della Santa Casa- Loreto", n. 6, giugno 2008, p. 218.
- 101. Il Progetto Toponomastica e storia. I Bambini delle elementari a lezione tra le vie cittadine (Rua Marcucci), "Il resto del Carlino", 13 maggio 2008.
- 102. MATTEO PORFIRI, *la figura di mons. Marcucci negli scritti dei ragazzi*, "Il resto del Carlino", 30 maggio 2008, p. V.
- 103. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Una comunità devota alla Madonna di Lourdes*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2008, pp. 18-19.
- 104. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Mons. Marcucci negli scritti dei ragazzi*, "l'Ancora", 13 luglio 2008.
- 105. Daniele Luzi, *Ascoli era Ascoli Roma era Pascoli*, "Il Resto del Carlino", 21 settembre 2008, p. V.
- 106. Daniele Luzi, *Marcucci si riscopre al teatro*, "Il Resto del Carlino", 21 settembre 2008, p. V.
- 107. Ste. Mi. "Concezioniste", che attori i genitori: in scena "Quando Ascule era Ascule" "Il Messaggero", 21 settembre 2008.
- 108. Ventidio Basso, spettacolo su mons. Marcucci, "Corriere Adriatico", 23 settembre 2008.
- 109. Mons. Marcucci in scena al Ventidio, "Il Resto del Carlino", 24 settembre 2008.
- 110. MATTEO PORFIRI, *La commedia parla ascolano e sul palco vanno i genitori*, "Il Resto del Carlino", 30 settembre 2008, p. V.
- 111. *Mons. Marcucci, nuovo volume. Maltignano gli dedica una piazza,* "Il Messaggero", 22 novembre 2008.
- 112. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Presentazione del VI volume dell'opera omnia marcucciana*, "l'Ancora", 23 novembre 2008, p. 3.
- 113. Pamela Ferranti, *A Maltignano una piazza dedicata a mons. Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 24 novembre 2008, p. 24.
- 114. F. RENZO BIANCO, Un commento al saggio della prosodia latina di Francesco Antonio marcucci, "Luci di Maria" (anno XXXVIII, n. 6), 2008, pp. 24-26.
- 115. Alberto Crementi, L'attualità di mons Marcucci. Grande successo del concorso per le scuole organizzato dalle Concezioniste, "La Vita Picena", (anno XCIX, n.21), 6 dicembre 2008, p. 5.
- 116. MATTEO PORFIRI, *Francesco Antonio Marcucci visto dai ragazzi delle scuole*, "Il Resto del Carlino", 9 dicembre 2008, p. V

- 117. MARCELLO SGATTONI, Recensione del Saggio della Prosodia latina, il VI volume del progetto Marcucciana Opera Omnia, "L'Araldo abruzzese" (anno CIV, n. 40) 14 dicembre 2008, p. 3.
- 118. *Progetto mons. Marcucci: tutte le scuole premiate,* "Il Messaggero", 18 dicembre 2008, p. 36.
- 119. Alberto Crementi, *I premiati del concorso dedicato a Francesco Antonio Marcucci*, "La Vita Picena", (anno XCIX, n.22), 20 dicembre 2008, p. 5.
- 120. DEBORA COZZA, *L'opera pedagogica di mons. Marcucci*, "l'Ancora", 21 dicembre 2008, p. 3.
- 121. ROBERTO LAMBERTINI, Un francescanesimo nascosto tra le rue di Ascoli Piceno. L'ecclesiastico Francesco Antonio Marcucci e la scuola tenuta dalle Pie Operaie dell'Immacolata Concezione. Il carisma francescano unito alla storia in cui è immerso, "La Marca Francescana terra dei fioretti", dicembre 2008, pp. 36-37.
- 122. STEFANO DE FIORES, *Marcucci Francesco Antonio (1717-1798)*, in *Maria* "Nuovissimo Dizionario, Testimoni e Maestri", EDB Bologna 2008, vol. 3, pp. 485-527.
- 123. VANESSA FABIANE HILARIO, 27 de novembro 291° anniversario de Mons. Francisco Antonio Marcucci, Informativo Paroquial "Momentos", dezembro de 2008, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 13.
- 124. ALUNNI CLASSE II MEDIA "MARIA IMMACOLATA", *Marcucci una vita per gli altri*, "Il Resto del Carlino", 15 gennaio 2009, p. V.
- 125. SUOR M. VANESSA HILARIO, *Gruppo Marcucci: Giardino dell'Immacolata*, "Luci di Maria" (anno XXXIX, n.1), 2009, pp. 20-21.
- 126. PICA LUIGINA, L'inaugurazione del Largo in onore di monsignor Francesco Antonio Marcucci a Maltignano, "Luci di Maria" (anno XXXIX, n.1), gennaio/febbraio 2009, pp. 18-19.
- 127. SILVANO TOSCANI, *Il latino perduto; il Saggio della Prosodia latina e antologie metriche a cura del prof. Franco Zenobi*, "Teramo nostra" (anno 3, n. 1) gen.-feb.-marz. 2009, p. 3.
- 128. Franco Zenobi, *Francesco Antonio Marcucci fra Illuminismo e cultura classica*, "L'Araldo abruzzese" (anno CIV) 14 febbraio 2009, pp. 2-173.
- 129. VANESSA FABIANE HILARIO ELZA A. OLIVEIRA, *Grupo Marcucci: jardim da Imaculada. Uma graça alcançada por intercessao do Servo de Deus Francisco Antonio Marcucci,* Informativo Paroquial "Momentos", março de 2009, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 14.
- 130. Ste. Mi., *Mons. Marcucci esempio per gli studenti: assegnati i premi*, "Il Messaggero-Cronaca di Ascoli", 21 aprile 2009.

- 131. MARIA PAOLA GIOBBI, La causa di beatificazione del Servo di Dio mons. F. A. Marcucci, "l'Ancora", 10 maggio 2009, p. 3.
- 132. *Marcucci beato: i Teologi riconoscono il miracolo*, "Il Messaggero-Cronaca di Ascoli", 13 maggio 2009, prima pagina.
- 133. SARA ROCCHI SUOR M. PAOLA, *Primo concorso Francesco Antonio Marcucci*, "La Vita Picena, Attualità", 9 maggio 2009, p. 7.
- 134. RE. PIE., *Pubblicazione su mons. Marcucci con i lavori dei ragazzi*, "Il Messaggero", 28 maggio 2009, p. 43.
- 135. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il costante impegno delle Suore Concezioniste per far conoscere il Fondatore Marcucci*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2009, pp. 26-27.
- 136. F. RENZO BIANCHI, *Una nuova Regione Picena?* "Teramo nostra" (anno 3, n. 2) giugno 2009, p. 5.
- 137. *Unitalsi, Padre Marcucci ricordato a Lourdes da 450 ascolani,* "La Verità", giovedì 23 luglio 2009, p.4
- 138. *Il "Barelliere" Castelli: un ponte ideale tra Ascoli e Lourdes nel segno di Marcucci,* "Il Resto del Carlino", 25 luglio 2009.
- 139. Nel ricordo di Marcucci, Castelli col treno bianco a Lourdes, "Il Messaggero" 24 luglio 2009.
- 140. Yuri Valori, *Quel treno bianco carico di solidarietà*, "La Vita Picena", n. 13, 25 luglio 2009, p. 8.
- 141. Sabina Gaspari, 12 Luglio 2009, 291° anniversario della dipartita del Servo di Dio mons. F. A. Marcucci, "L'Ancora", anno XXVI, 26 luglio 2009, p. 4.
- 142. Sabina Gaspari, 291° anniversario della dipartita del Servo di Dio mons. F. A. Marcucci, "La Vita Picena", n. 13, 25 luglio 2009, p. 8.
- 143. Francesco Antonio Marcucci, *La chiesa di san Pietro Martire in Ascoli Piceno*, (a cura di Suor Maria Paola Giobbi), "La Riviera delle Palme" (anno XXV, n. 3) maggio giugno 2009, inserto di "Arte e Cultura", pp. I-XII.
- 144. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il pellegrinaggio a Lourdes*, "La Vita Picena", n. 14, 22 agosto 2009, p. 6.
- 145. Franco Zenobi, *Francesco Antonio Marcucci fra Illuminismo e cultura classica*, "Notizie dalla Delfico" (anno XXIII, n. 1-2) 2009, pp. 13-25.
- 146. Settimo volume dell'Opera omnia di mons. Marcucci, "Il Messaggero", 19 settembre 2009.

- 147. "Regolamento di vita" altro volume di mons. Marcucci, "Il Resto del Carlino", 19 settembre 2009.
- 148. Presentazione del settimo volume, dedicato ai Vescovi ed ai sacerdoti della Diocesi, "Il Corriere Adriatico", 19 settembre 2009.
- 149. RE. PIERANTOZZI, Volume su mons. Marcucci, si va verso la beatificazione, "Il Messaggero", 21 settembre 2009, p. 45.
- 150. BALDASSARRE RICCITELLI, *Il coraggio di educare. Prosegue la pubblicazione dell'opera omnia di Mons. Marcucci*, "La Vita Picena", 10 ottobre 2009, p. 7.
- 151. Marcucci beato: oggi arriva la "miracolata", "Il Messaggero", 25 ottobre 2009, p. 34.
- 152. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Presentazione del Regolamento di vita del Servo di Dio mons. Marcucci*, "L'Ancora", anno XXVI, 25 ottobre 2009, p. 3.
- 153. Da Roma all'Istituto delle Suore Concezioniste, Marcucci beato, la "miracolata" ad Ascoli, "Il Messaggero", 5 novembre 2009, p. 37.
- 154. PIETRO POMPEI, *Opera Omnia Marcucciana: ancora un libro*, "L'Ancora", anno XXVI, 15 novembre 2009, p. 3.
- 155. PERETTI SILVERIO, *Il coraggio di educare. Conferenza su Mons. Marcucci (1717–1798)*, "Nova et Vetera", anno XIV n.3 Ottobre Dicembre 2009, p. 4.
- 156. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Servo di Dio Francesco Antonio Marcucci maestro ed educatore*, "Riviera delle Palme", anno XXV, n.5 Settembre-Ottobre 2009, pp.8-9.
- 157. Amici del Marcucci, viaggio nella fede, "Il Messaggero", 9 dicembre 2009, p. 35.
- 158. ENZO MORGANTI, A San Venanzio per la festa dell'Immacolata il primo incontri di canto corale, 'Odo suonar' "La Vita Picena", 26 dicembre 2009, n. 22, p. 10.
- 159. VANESSA FABIANE HILARIO, *Viver do jeito de Maria. Familia que reza unida, permanece unida,* Informativo Paroquial "Momentos", novembro de 2009, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 14.
- 160. L'ex vescovo Marcucci nominato venerabile: presto diventerà beato, "Il Messaggero", 19 gennaio 2010, p. 29.
- 161. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Francesco Antonio Marcucci "venerabile"*, "La Vita Picena, Attualità" anno CL, 23 gennaio 2010, p. 12.
- 162. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Francesco Antonio Marcucci "venerabile"*, "L'Ancora", anno XXVII, 24 gennaio 2010, p. 4.
- 163. VANESSA FABIANE HILARIO, "Fazei tudo o que Ele vos disser!", Informativo Paroquial "Momentos", janeiro de 2010, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 13.

- 164. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Fondatore: Venerabile Sacerdote e Vescovo Francesco Antonio Marcucci, in Una Vita intagliata nell'essenziale, Usmi-Cism, 2 febbraio 2010, Cattedrale Santa Maria della Marina, San Benedetto del Tronto, pp. 12-14.
- 165. VANESSA FABIANE HILARIO, O processo de beatificação do servo de Deus Francisco Antonio Marcucci, Informativo Paroquial "Momentos", fevereiro de 2010, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 13.
- 166. Promulgazione dei decreti della Congregazione per le Cause dei Santi, Zenit, 28 marzo 2010, Santa Sede.
- 167. M. Mu., Sì del Papa: una santa e otto beati, "Avvenire", 28 marzo 2010, p. 28.
- 168. NICOLETTA TEMPERA, Disposizione del Papa. Titolo di "Venerabile" per mons. Marcucci, "Il Resto del Carlino", 8 aprile 2010, p. 9.
- 169. Verso la beatificazione. Mons. Marcucci, Venerabile: c'è la benedizione del Papa, "il Messaggero", 10 aprile 2010, 36.
- 170. Le virtù eroiche di mons. Marcucci, "La Vita Picena", anno CL, 10 aprile 2010, p. 11.
- 171. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il Decreto delle virtù eroiche di mons. Marcucci*, "La Vita Picena, Attualità" anno CL, 24 aprile 2010, p. 13.
- 172. GLI ALUNNI DI III MEDIA DELLA SCUOLA "MARIA IMMACOLATA", *Mons. Marcucci Venerabile, Suor Maria Paola Giobbi racconta vita e virtù del Fondatore*; Il Resto del Carlino, 4 maggio 2010, Campionato di giornalismo, p. 14.
- 173. GLI ALUNNI DI III MEDIA DELLA SCUOLA "MARIA IMMACOLATA", *A teatro: Il suo* [mons. Marcucci] percorso da vescovo a Vicegerente; "Il Resto del Carlino", 4 maggio 2010, Campionato di giornalismo, p. 14.
- 174. Bandiera europea, concorso con 540 studenti: oggi premiazione, "il Messaggero", 12 maggio 2010, p. 39.
- 175. Concorso per le Scuole Medie e Superiori, Europa e radici cristiane. I premi agli studenti, "Corriere Adriatico", mercoledì 12 maggio 2010, p. IV.
- 176. Bandiera Europea: scuole sul podio, "Il Resto del Carlino", 13 maggio 2010, p. 9.
- 177. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Festeggiamenti per il riconoscimento delle virtù eroiche di mons. Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora", anno XXVII, 16 maggio 2010, p. 3.
- 178. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Bambini*, adolescenti e giovani contagiati dall'esempio del venerabile Marcucci, "L'Ancora", anno XXVII, 16 maggio 2010, p. 3.
- 179. TOMMASO ANNIBALI, *Force una lapide per ricordare mons. Antonio Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 18 maggio 2010, p. 11.
- 180. Inaugurato un pannello celebrativo. Una manifestazione in ricordo di Marcucci, "Corriere Adriatico", 21 maggio 2010, p. 5.

- 181. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Da Force. Sua Ecc.za mons. Gervasio Gestori benedice la targa commemorativa sulla casa natale del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora", anno XXVII, 23 maggio 2010, p. 5.
- 182. BIANCA MARIA ROMANO, Lettura critica della *targa commemorativa*, "L'Ancora", anno XXVII, 23 maggio 2010, p. 5.
- 183. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Gli scritti giovanili del Venerabile Francesco Antonio Marcucci prima di diventare sacerdote, "Riviera delle Palme", anno XXVI, nn. 2-3 2010, pp.14-15.
- 184. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Francesco Antonio Marcucci è Venerabile: una bella notizia per tutti*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2010, pp. 28-29.
- 185. Venerabile Marcucci: aperto il museo-biblioteca, "il Messaggero", 10 agosto 2010, 32.
- 186. 70° Scuola Media Paritaria "Maria Immacolata", "L'Ancora", anno XXVII, 14 novembre 2010, p. 5
- 187. Servant of God Francesco Marcucci, "Philipines Daily Inquirer", 14 novembre 2010, p.14
- 188. Festeggiamenti per 70 anni della Scuola Media Paritaria "Maria Immacolata", "La Vita Picena", n. 19, 19 novembre 2010, p. 11.
- 189. La Scuola delle Suore Concezioniste compie 70 anni, "Il Messaggero", 22 novembre 2010, p. 50.
- 190. I festeggiamenti per i Settant'anni della scuola delle suore concezioniste, "Corriere Adriatico", 23 novembre 2010.
- 191. *Concezioniste, convegno e concerto al Ventidio*, "Il Messaggero", 25 novembre 2010, p. 44.
- 192. Svelare il nostro senso ultimo e vivere il grande dono della vita. L'esperienza di Sr. M. Paola Giobbi preside dell'Istituto di Ascoli, "Il Resto del Carlino", 25 novembre 2010, p.6.
- 193. *La scuola "Maria Immacolata" festeggia i suoi primi 70 anni*, "Il Resto del Carlino", 25 novembre 2010, p. 6.
- 194. *Al Ventidio in scena gli insegnamenti di Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 28 novembre 2010, p. 10.
- 195. Un biblioteca con 12.000 volumi e spazi museali dedicati a Marcucci, "Corriere Adriatico", 30 novembre 2010, p. 18.
- 196. P. VINCENZO LA MENDOLA, *Mons. Francesco Antonio Marcucci e i Redentoristi*, Bollettino della Provincia Romana (anno 55, n. 10, 9 dicembre 2010) pp. 12-13.

- 197. Settantesimo della Scuola Media Paritaria "Maria Immacolata", "La Vita Picena", n. 21, 11 dicembre 2010, p. 4
- 198. Festeggiamenti gioiosi e multiformi per il Settantesimo della Scuola Media Paritaria "Maria Immacolata", "L'Ancora", anno XXVII, n. 42, 12 dicembre 2010, p. 5.
- 199. GIAN LUIGI BRUZZONE, Francesco Antonio Marcucci devoto dei santi Gaetano da Thiene e Andrea Avellino, "Regnum Dei Collectanea Theatina a clericis Regularibus edita", anno XLVI, n. 136, Jan.- Dec. 2010, Roma, Curia Generalizia ad S. Andreae Ap. De Valle, pp.183-192.
- 200. VANESSA FABIANE HILARIO, *I*° *Encontro Nacional dos Amigos do Marcucci. Curitiba* 6-7 novembro de 2010, Informativo Paroquial "Momentos", (Anno V, n. 83) dezembro 2010, Curitiba-Paranà-Brasil, p. 16.
- 201. La "Maria Immacolata" compie 70 anni, "Il Resto del Carlino", 11 gennaio 2011, p.10.
- 202. Marcucci: teologo, filosofo e educatore, "Il Resto del Carlino", 11 gennaio 2011, p.10.
- 203. La preside: guida e modello per alunni e docenti, "Il Resto del Carlino", 11 gennaio 2011, p.10.
- 204. Ascoli/scuola e fede. Concorso Marcucci: oggi le premiazioni, "Il Messaggero", 7 febbraio 2011, p. 42.
- 205. Josephine Darang, Miracle improves prospects for beatification of Pious Worker Sisters founder, "Filippine Daily Inquirer", 20 febbraio 2011.
- 206. EMILIO DI VITO, *Mons. Marcucci e il suo tempo*, "Riviera delle Palme", anno XXVII, nn. 1-2 2011, pp.10-11.
- 207. *Quando il teatro incontra la fede: i bambini protagonisti al Marcucci*, "Il Messaggero", 29 marzo 2011, p. 46.
- 208. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Festa di premiazione V edizione Concorso sulla vita del Venerabile F.A. Marcucci, "La vita Picena", n. 7, 9 aprile 2011, p. 13.
- 209. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Festa di premiazione V edizione Concorso sulla vita del Venerabile F. A. Marcucci, "L'Ancora", anno XXVIII, 16 aprile 2011, p. 8.
- 210. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Il divino che è in noi. La visione pedagogica del Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Il nodo. Scuole in rete", Osanna Edizioni, n. 39, 11 aprile 2011, pp. 70-72.
- 211. Bandiera europea, i vincitori, "Il Messaggero", 5 maggio 2011, p. 39.
- 212. L'Europa e le radici cristiane, "Corriere Adriatico", 5 maggio 2011, p. 4.
- 213. Si conclude al RAV "Piceno" il Concorso dedicato alla Madonna delle grazie Premiazione per molti ragazzi della scuole primarie cittadine, "Il Resto del Carlino", 6 maggio 2011, p. 4.

- 214. La cerimonia nella Caserma Clementi: premiate tantissime scuole cittadine al concorso sulla "Bandiera europea", "Il Resto del Carlino", 8 maggio 2011, p. 7
- 215. MATTEO PORFIRI, Force. Inaugurazione della sala espositiva dedicata a Marcucci, "Il Resto del Carlino", 8 maggio 2011, p.15
- 216. *La cerimonia. Una sala dedicata a Marcucci*, "Corriere Adriatico", 9 maggio 2011, p. 3.
- 217. MATTEO PORFIRI, Force. Una sala dedicata a Marcucci, "Il Resto del Carlino", 10 maggio 2011, p. 9.
- 218. MILJENKO STEKO, *Osamnaesto stoljece*, "Glasnik Mira", Svibanj 2011, Broj 5, Godiste VI, pp. 22-23.
- 219. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, L'apertura di una Sala espositiva dedicata al Venerabile Marcucci nel Museo di Arte Sacra di Force, "L'Ancora", Anno XXVIII, 22 maggio 2011, p. 8.
- 220. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Tante iniziative per il Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2011, pp. 36-37.
- 221. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, 12 Luglio, Festa liturgica del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora" (Anno XXVIII) n.27, 24 luglio 2011, p. 3.
- 222. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, 12 Luglio, Festa liturgica del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "La Vita Picena" (Anno CII) n.13, 30 luglio 2011, p. 4.
- 223. EMILIO DI VITO, *Marcucci, riflessioni sulla storia,* "Riviera delle Palme", anno XXVII, nn. 3/4, 2011, pp.7-11.
- 224. LUCIANO LUCIANI, Con un libro in mano. Venerabile Marcucci: una santità "vera e soda", "La Vita Picena" (Anno CII), 10 settembre 2011, p. 14.
- 225. SERAFINO CASTELLI, *Venerabile Francesco Antonio Marcucci Educatore alla Scuola di Maria*, "Riviera delle Palme", anno XXVII/5 settembre ottobre 2011, p 24.
- 226. *Madonna delle Grazie: festa con il cardinal Amato*, "Il Messaggero", 9 ottobre 2011, p. 40.
- 227. MATTEO PORFIRI, *Il Cardinale Amato ospitato dalle Concezioniste*, "Il Resto del Carlino", 13 ottobre 2011, p. 6.
- 228. Bruno Ferretti, *Beatificazione di Marcucci, passo avanti,* "Il Messaggero", 14 ottobre 2011, p. 44.
- 229. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Colloquio internazionale di Mariologia*, "La Vita Picena" (Anno CII) n.18, 22 ottobre 2011, p. 9.

- 230. Messa con la corale Concezioniste, festa per l'anniversario del Fondatore mons. Marcucci, "Il Messaggero", 27 novembre 2011, p. 48.
- 231. JOSEPHINE DARANG, *Grand Marian procession on Dec. 4 to feature 90 'carozas'*, Sanday Life Style, November 27, 2011, D 2.
- 232. Concerto a san Francesco con cinque corali polifoniche, "Il Messaggero", 3 dicembre 2011, p. 45.
- 233. EMILIO DI VITO, "Ragionamento cattolico contro l'ateismo dei giacobini Franzesi, "Riviera delle Palme", anno XXVII, n. 6, 2011, pp.14-15.
- 234. GIAN LUIGI BRUZZONE, *Marcucci*, *cantore della Beata Vergine*, *in Mater Misericordiae*, CI/ 4, Savona 2011, pp. 22-23.
- 235. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Ritorno alla Pedagogia*, "Il nodo. Scuole in rete", Osanna Edizioni, n. 40, 10 gennaio 2012, pp. 61-63.
- 236. Bruno Ferretti, *Castelli e Celani attori per le suore Concezioniste*, Il Messaggero, 9 febbraio 2012, Ascoli e provincia, p. 35.
- 237. Patrizia Albanesi, "Nu Sante in Paradiso" porta sul palco del Ventidio Castelli e Celani, Il Resto del Carlino, 10 febbraio 2012, Ascoli, p. 6.
- 238. NICOLETTA TEMPERA, "Nu Sante ..." al Ventidio: tanti applausi e risate, "Il Resto del Carlino", 14 febbraio 2012, Ascoli, p. 10.
- 239. Sindaco attore-spalatore per una sera: "Mi sono fatto frate per fermare la neve", Corriere Adriatico, 14 febbraio 2012.
- 240. Da "Rinascita" secondo incontro su Marcucci a cura del professor Emilio Di Vito, Il Resto del Carlino, 1 marzo 2012, Ascoli, p. 6.
- 241. MARIA PAOLA GIOBBI, *La grazia e l'Immacolata nell'opera di Francesco Antonio Marcucc*i, Prima parte, "Riviera delle Palme", anno XXVIII/1, 2012, pp. 9-12.
- 242. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Un vescovo Ascolano ci ha preceduto ad Altöting*, "La Vita Picena" (Anno CIII/7), 14 aprile 2012, p. 5.
- 243. VALENTINA MARSELLA, Parità? Rivoluzione di Marcucci, un concorso ricorda il religiosa che nel '700 pensava all'uguaglianza, Il Resto del Carlino, 5 maggio 2012, Ascoli, p. 4.
- 244. Peppe Ercoli, *Il Venerabile Antonio Marcucci e l'emancipazione femminile*, Il Messaggero, 6 maggio 2012, p. 37.
- 245. Il Museo Marcucci amplia l'offerta, Corriere Adriatico, 22 maggio 2012, p. III.
- 246. PEPPE ERCOLI, *Museo Marcucci, l'orario di apertura si amplia*, Il Messaggero, 23 maggio 2012, p. 32.

- 247. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, La donna alla luce di Maria SS.ma nel pensiero e nell'opera di Mons. Marcucci, "La Vita Picena" (Anno CIII/10), 26 maggio 2012, p. 4.
- 248. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Le suore concezioniste nella casa priorale dei santi Vincenzo e Anastasio, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2012, pp. 24-25.
- 249. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La grazia e l'Immacolata nell'opera di Francesco Antonio Marcucci*, seconda parte, "Riviera delle Palme", anno XXVIII/2, 2012, pp. 9-12.
- 250. B. F., *Pie Operaie Le Concezioniste e il Vescovo commemorano mons. Marcucci*, "Il Messaggero", Ascoli e provincia, 13 luglio 2012, p. 33.
- 251. LORELLA CROSTA, *Un premio che ha arricchito grandi e piccini*, "L'Ancora", XXIX/25, 8 luglio 2012, p. 4.
- 252. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, 12 luglio, Festa del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "La Vita Picena", (Anno CIII/13), 28 luglio 2012, p. 10.
- 253. RA. VAT., *Mons. Marcucci, premi alle scuole migliori,* "Nova et Vetera", giugno-agosto 2012, p. 6.
- 254. FR, FEDELE MERELLI, Segnalazioni librarie, "lettere alle Suore e alle Educande" del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, 13/08/2012, Bollettino interno dei Frati cappuccini di Milano.
- 255. SUOR M. PAOLA GIOBBI, La grazia e l'Immacolata nell'opera educatrice di Francesco Antonio Marcucci, in Maria Icona del Vangelo della Grazia Atti del XXVII Colloquio internazionale di Mariologia Ascoli Piceno, 6-8 Ottobre 2011, Acquaviva Picena, settembre 2012, pp. 85 102.
- 256. In un libro le lettere alle suore del Venerabile Marcucci, Il Messaggero, 6 ottobre 2012, p. 48.
- 257. Un volume sulle lettere e sulle memorie del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "Il Resto del Carlino", 6 ottobre 2012, Ascoli, p. 7.
- 258. Suor M. Paola Giobbi, *Presentazione del Volume "Lettere alle Suore e alle Educande" del Venerabile F. Antonio Marcucci*, "L'Ancora" XXIX/34, 7 ottobre 2012, p. 8.
- 259. A. FER., *In un libro le 600 lettere di monsignor Marcucci*, "Il Messaggero", 9 ottobre 2012, p. 32.
- 260. RENZO BIANCO, *Lettere alle Suore e alle educande*, "L'Araldo abruzzese", anno CVIII/38 28 ottobre 2012, p. 9.
- 261. SARA PAOLINI, *Presentazione del Volume "lettere alle Suore e alle Educande"* del *Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "La Vita Picena", (Anno CIII/17), 27 ottobre 2012, p. 8.
- 262. AA. VV., a cura di Stefania Giudice, Atti del convegno Martinsicuro (TE) 14 aprile 2012, Teatro come formazione educativa: itinerari pedagogici di Mons. Marcucci, Di Felice Edizioni, ottobre 2012.

- 263. *Lettere alle suore e alle educande del Venerabile Marcucci* "Nova et Vetera" (Anno XVII/3), Ottobre-Dicembre 2012, p. 6.
- 264. SILVIA GUIDI, *Pubblicato l'epistolario del Fondatore delle Pie Operaie dell'Immacolata Concezione. In convento regni il metodo dell'allegria*, "L'Osservatore Romano", sabato 10 novembre 2012, p. 5.
- 265. JOSEPHINE DARANG, La Immaculada Concepcion de Malabon borne on fluvial procession in Navotas River, Sanday Life Style, Deceember 23, 2012.
- 266. *Il Venerabile Francesco Antonio Marcucci a Venarotta*, "La Gazzetta di Venarotta, n. 3, 2012, p. 4¹.
- 267. Inserto sulle lettere del Venerabile Marcucci su "L'Ulivo" (Nuova serie, anno XLII, 2012, pp. 204-205.
- 268. ILARIA MUNGO, *Presentazione delle "Lettere alle suore e alle educande" di mons. Marcucci*, Venerdì 8 febbraio presso l'Istituto Suore Pie Operaie dell'Immacolata Concezione a sant'Egidio alla Vibrata, Zenit, 02 Febbraio 2013.
- 269. Francesca Cavarocchi, La calorosa accoglienza delle Lettere alle suore e alle educande a Sant'Egidio alla Vibrata, "L'Ancora" XXX/8, 10 marzo 2013, p. 7.
- 270. ANGELO AMATO, cardinale, *Pedagogia della santità, a proposito delle "Lettere alle Suore e alle educande" del Venerabile Francesco Antonio Marcucci,* in *I santi evangelizzatori*, LEV, 2013, pp. 132-145.
- 271. Concorso Marcucci: premiati gli studenti, Il Messaggero, 4 maggio 2013, p. 40.
- 272. Cerimonia di premiazione del VII Concorso "La fede testimoniata e insegnata dal Venerabile Francesco Antonio Marcucci nel Piceno: possibili confronti con santi educatori ed evangelizzatori del territorio marchigiano", "L'Ancora", XXX/15, 5 maggio 2013, p. 6.
- 273. SARA PAOLINI, *Premiazione del concorso per l'anno della fede*, "La Vita Picena", (Anno CIV/9, 11 maggio 2013, p. 4.
- 274. GRAZIA LOPARCO, *Recensione* del volume di Francesco Antonio Marcucci, *Lettere alle Suore e alle educande*, LEV 2012 in "Rivista dell'educazione", 2013/1 (anno LI, n. 1), pp.165-166.
- 275. ENZO F. BIANCO, *Lettere alle Suore e alle educande*, "Piccola Opera Charitas", anno XIII/37, n. 1, 2013, p. 62.
- 276. LAURA TIRELLI, *Recita Invito alla gioia*, "La voce del Dumin", Taino (VA) gennaio-marzo 2013/1, pp. 16-17.
- 277. EMIDIO SANTONI, *Una "Nuova" Chiesa ad Appignano. I maggio 201: riapertura della chiesa rurale dei Santi Giacchino e Anna (San Giuseppe)*, "Apertamente Centro studi Francesco d'Appignano" (anno VII/5, aprile 2013, pp. 1-2.

¹ Cf. RENATO LUPI, "La gazzetta di Venarotta" (anno XVII/1)2012, p. 7.

- 278. ANGELO AMATO, cardinale, Un grande educatore. *Lettere alle Suore e alle educande*" del *Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, in "Consacrazione e servizio", 2013/3, pp. 30-36).
- 279. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Riaperta ad Appignano la chiesetta rurale dei SS. Gioacchino e Anna*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2013, pp. 22-23.
- 280. In Breve. La fede. Una Messa per Marcucci, "Il messaggero", 11 luglio 2013.
- 281. Notizie Flash, Celebrazione per Marcucci, "Corriere Adriatico", 12 luglio 2013.
- 282. LUCIANO Luciani, *Un anno con mons. Marcucci*, "La Vita Picena", (Anno CIV/12), 22 giugno 2013, p. 14.
- 283. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Grande festa nell'anniversario della morte del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "La Vita Picena", (Anno CIV/13), 27 luglio 2013, p. 8.
- 284. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Grande festa nell'anniversario della morte del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora" anno XXX/27, 28 luglio 2013, p. 5.
- 285. SARA PAOLINI, Premiazione del concorso per l'anno della fede, La fede testimoniata e insegnata dal Venerabile Francesco Antonio Marcucci nel Piceno: possibili confronti con santi educatori ed evangelizzatori del territorio marchigiano, "Bollettino Diocesano di Ascoli Piceno" (Anno CIV/2, suppl. al n. 16 del 28 settembre) 2013, p. 150.
- 286. Associazione Ascoli Piceno festiva Settembre in musica (11 sett.-6 ott.2013), Monastero Concezioniste.
- 287. Mille fedeli domani in udienza dal papa, "Il Messaggero", 15 ottobre 2013.
- 288. Seguiamo i testimoni luminosi: *Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "La Domenica", XXIX Domenica T. O., 20 ottobre 2013.
- 289. MATTEO PORFIRI, *Gli alunni delle Suore Concezioniste incontrano Francesco* "Il Resto del Carlino", 23 ottobre 2013, p. 8.
- 290. Papa Francesco incontra 1.500 studenti ascolani, "Il Messaggero", 29 ottobre 2013, p. 43.
- 291. Presentazione Pensieri per ogni giorno, Editoria Vaticana, Anno V, n. 3, 2013, p. 22.
- 292. GIANNA FORLIZZI, recensione a *Lettere alle suore e alle educande*, "La Civiltà Cattolica", quaderno 3927, 1° febbraio 2014, pp. 341-342.
- 293. FERNANDO CIARROCCHI, *Monteprandone-Centobuchi*, "*Mons. Francesco Antonio Marcucci un educatore alla scuola di Maria*". Una mostra da visitare, "L'Ancora" anno XXXI/10, 16 marzo 2014, p. 4.
- 294. Concorso Marcucci, domani le premiazioni, "Corriere Adriatico", 30 marzo 2014, p. 9.
- 295. *Premio "Francesco Marcucci" questa mattina la consegna*, il Concorso, "Il Messaggero", 31 marzo 2014, p. 27.

- 296. FERNANDO CIARROCCHI (a cura) Buon successo di pubblico, Visitatori attenti e interessati alla mostra sul Venerabile mons Francesco Antonio Marcucci, "L'Ancora" anno XXXI/, 13, 6 aprile 2014, p. 6.
- 297. LORENZETTI S., Alma ad Ascoli Piceno, Concerto di Natale, n. 1, 2014, pp. 6-7.
- 298. Vaticano. Per Marcucci beatificazione più vicina, "Il Messaggero", 7 aprile 2014, p. 30.
- 299. Gli alunni ricordano monsignor Marcucci, Il concorso, "Il Messaggero", 9 aprile 2014, p. 36.
- 300. Gabriele Quinzi, Dimensioni pedagogiche nelle "Lettere alle Suore e alle Educande" del Venerabile Francesco Antonio Marcucci, "Salesianum" 76 (2014), pp. 97-120.
- 301. RE. PIE., Via Ceci, sparirà il muro fatiscente. Iniziati i lavori di sistemazione dello spazio che verrà dedicato al venerabile Marcucci, "Il Messaggero", 29 aprile 2014, p. 39.
- 302. Suor M. Paola Giobbi, *Presentazione del volume sulla predicazione vangelica del venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "L'Ancora", anno XXXI/18, 18 maggio 2014, p. 4.
- 303. *Un viaggio nei luoghi vissuti dal venerabile Marcucci: un'esperienza da coltivare e ripetere,* "L'Ancora", anno XXXI/19, 25 maggio 2014, p. 8.
- 304. VINCENZO RICCI, *Recensione del volume* di Francesco Antonio Marcucci *su "Scritti su la predicazione Vangelica e le missioni popolari*, a cura di Vincenzo La Mendola e M. Paola Giobbi, aprile 2014.
- 305. Valerio Rosa, *Il Convegno: Origini e genealogia della famiglia Peroni. Quando la microstoria affascina come un romanzo*, "Il Resto del Carlino", 25 maggio 2014, p. 5.
- 306. LORENZA CAPPELLI, *Mons. Marcucci presto beato? La grande sfida delle Concezioniste*, "Il Resto del Carlino", 30 maggio 2014, p. 2.
- 307. *In prima linea contro l'ignoranza, la crociata per l'educazione,* "Il Resto del Carlino", 30 maggio 2014, p. 2.
- 308. SUOR M. PAOLA GIOBBI, *La Scuola delle Concezioniste*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2014, p. 23.
- 309. SUOR M. PAOLA GIOBBI, *Presentazione dell'XI volume dell'Opera omnia di mons. Marcucci sulla predicazione giovanile*, "L'Ancora", anno XXXI/22, 22 giugno 2014, p. 6.
- 310. Gabriele Quinzi, *Le piante tenere convien coltivarle con mano gentile, paziente e piacevole,* "Riviera delle Palme", anno XXIX, nn. 1-2 2014, pp.11-13.
- 311. JOSEPHINE DARANG, *Venerable Francesco Marcucci*, "Philippine Daily Inquirer, Sanday Life Style, July 6, 2014.
- 312. Angelus del papa a Piazza San Pietro, 29 giugno 2014, "L'Osservatore Romano", 3 luglio 2014, n. 27, p. 4.

- 313. *Messa del Vescovo. Chiesa riaperta in ricordo di Marcucci*, "Corriere Adriatico", 12 luglio 2014, p. 2.
- 314. Si ricorda il Venerabile Marcucci, "Il Messaggero", 12 luglio 2014, p. 44.
- 315. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La visita del Vescovo alla Casa Madre delle Concezioniste*, "La Vita Picena", (Anno CV/13), 26 luglio 2014, p. 4.
- 316. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Bambini sulle tracce di mons. Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CV/13), 26 luglio 2014, p. 4.
- 317. SOEURS PIEUSES UOVRIERES DE L'IMMACULÉE CONCEPTION, *Antsoina ho tonga endrika velon'i Maria*, Tafan'iarivo, settembra 2014, P. 4.
- 318. Marcucci "erudito prete" venerdì presentato il libro, "Il Messaggero" 8 ottobre 2014, p. 37.
- 319. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Francesco Antonio Marcucci, erudito prete, teologo, vescovo, fondatore e educatore*, "La Vita Picena" (Anno CV/18), 25 ottobre 2014, p. 5.
- 320. *L'XI volume dell'opera marcucciana, la presentazione*, "Il Messaggero", 25 novembre 2014, p. 39.
- 321. GIULIA GALANTE, Mons. Antonio Marcucci Fondatore delle Pie Operaie dell'Immacolata di Ascoli Piceno, "Infinito Letterario", periodico di Cultura (Anno II/3, 2014), p. 28.
- 322. Banca D'Italia, eurosistema, Premio per la Scuola 2013/2014, *Inventiamo una banconota, catalogo della mostra in esposizione i bozzetti delle banconote realizzati dagli studenti della Scuola Italiana, bozzetto degli alunni della scuola media paritaria "Maria Immacolata" di Ascoli Piceno*, p. 123.
- 323. LUCA CARUSO, Recensione: FRANCESCO ANTONIO MARCUCCI, *Scritti su la predicazione e le missioni popolari* (1737-1752), a cura di Vincenzo la Mendola e Maria Paola Giobbi, Libreria editrice vaticana, Città del Vaticano, 2014, pp. 392, in Teotokos XXII (2014), 329-331.
- 324. FI. FE., *Uno spettacolo in dialetto per ricordare Marcucci*, "Corriere Adriatico", 20 febbraio 2015.
- 325. Luca Capponi, *Marcucci "beato" la risposta ad Aprile*, "Il Messaggero", 20 febbraio 2015, p. 37.
- 326. LORENZA CAPPELLI, *Teatro e solidarietà per le "Concezioniste"*, "Il Resto del Carlino", 21 febbraio 2015, p. 37.
- 327. Concorso beato Marcucci riconoscimenti alle scuole, "Il Messaggero" 25 marzo 2015, p. 41.
- 328. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Francesco Antonio Marcucci, educatore di gioia,* "La Vita Picena" (Anno CVI/7), 11 aprile 2015, p. 3.
- 329. Domani al Palazzo dei capitani il libro su le Memorie Ascolane, "Il Resto del Carlino", 22 aprile 2015, p. 6.

- 330. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *la Pubblicazione delle Memorie ascolane*, "La Vita Picena" (Anno CVI/9), 9 maggio 2015, p. 8.
- 331. GLI ALUNNI DELLA CLASSE V PRIMARIA, "SUORE CONCEZIONISTE", *I bambini sulle orme del Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CVI/11), 13 giugno 2015, p. 5.
- 332. M. PAOLA GIOBBI, *La storia di Angela Rosa e di Benedetta*, "*lucciole*" *redente*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2015, pp. 30-31.
- 333. GLI ALUNNI DELLA CLASSE V PRIMARIA, "MARIA IMMACOLATA" DI SAN BENEDETTO DEL TRONTO, *Una giornata indimenticabile*, "L'Ancora", anno XXXII/22, 14 giugno 2015, p. 7.
- 334. SILVANO TOSCANI, *Memorie ascolane di Niccolò Marcucci a cura del prof. Franco Zenobi*, "Teramo nostra" (anno 9/3), 2015, p. 6.
- 335. Ricordato mons. Marcucci, fondatore delle Pie Operaie dell'Immacolata, "L'Ancora", anno XXXII/28, 26 luglio 2015, p. 2.
- 336. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Anniversario della santa morte del Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CVI/13), 25 luglio 2015, p. 6.
- 337. Mons. Giovanni D'Ercole, *Il coraggio del bene. Commento di una preghiera a Sant'Emidio scritta dal Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Guida ai festeggiamenti", (anno XXV), agosto 2015, p. 3.
- 338. GIOVANNI D'ERCOLE, Vescovo di Ascoli Piceno, *Il vero senso della festa. Messaggio per la solennità di sant'Emidio*, "La Vita Picena" (Anno CVI/13), 25 luglio 2015, prima pagina in evidenza.
- 339. LUCIANO LUCIANI, *Con un libro in mano. Memorie Ascolane*, "La Vita Picena" (Anno CVI/13), 25 luglio 2015, p. 14.
- 340. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Alle sorgenti del carisma marcucciano con le giovani suore*, "La Vita Picena" (Anno CVI/14), 22 agosto 2015, p. 3.
- 341. Franco Zenobi, *Niccolò Marcucci, storico moderno*, "La Riviera delle Palme" (anno XXX, nn. 3-4) maggio-agosto 2015, p. 19.
- 342. GIOVANNI DI GIANNATALE, *Gli scritti di Nicolò Marcucci, Le Memorie Ascolane* "L'Araldo abruzzese" (anno XC/39), 29 novembre 2015, p. 6.
- 343. *Il riconoscimento. L'Istituto Suore Concezioniste si aggiudica il premio "Ascoli Piceno"*, "Il Resto del Carlino", 6 dicembre 2015, p. 7.
- 344. *Il riconoscimento. L'Istituto Suore Concezioniste si aggiudica il premio "Ascoli Piceno"*, "Il Resto del Carlino", 6 dicembre 2015, p. 7.
- 345. Andrea Ferretti, *Il medioevo rivive ad Ascoli*, "Il Messaggero", 6 dicembre 2015, p. 49.
- 346. *Gli esclusi nella storia. Il premio "Ascoli Piceno" gioiello della cultura,* "Il Resto del Carlino", 7 dicembre 2015, p. 7.

- 347. GLI ALUNNI DELLA SCUOLA SECONDARIA DI I GRADO "MARIA IMMACOLATA", *Il giubileo tra riconciliazione e perdono. Dalla tradizione ebraica all'insegnamento di Francesco Antonio Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 26 gennaio 2016, p. 8.
- 348. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La cura per la vita consacrata del venerabile Marcucci*, "l'Ancora" (anno XXXIII), 14 febbraio 2016, pp. 4-5.
- 349. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *La cura per la vita Consacrata del Venerabile Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CVII/2), 23 gennaio 2016, terza pagina.
- 350. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *L'approvazione del culto del B. Corrado da parte di mons. Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CVII/8), 23 aprile 2016, p. 6.
- 351. M. PAOLA GIOBBI, La Chiesa dell'Immacolata e l'antica lapide nel convento delle Concezioniste, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2016, pp. 28-31.
- 352. Un busto bronzeo in ricordo di mons. Marcucci, Ancora on line, 11 luglio 2016.
- 353. Concelebrazione in onore del Vescovo Marcucci ad Ascoli, Piceno oggi, 11 luglio 2016.
- 354. Un busto per celebrare monsignor Marcucci, "Corriere Adriatico", 12 luglio 2016, p. 13.
- 355. Inaugurato Busto Venerabile Monsignor Marcucci. Castelli: Un campione di educazione ed istruzione, ArengoTV, 12 luglio 2016, ore 17:30.
- 356. L'omaggio della città a monsignor Marcucci, "Corriere Adriatico", 13 luglio 2016, p. 15.
- 357. *Inaugurato il busto dedicato al venerabile Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 13 luglio 2016, p. 7.
- 358. 12 luglio, le diocesi di Ascoli Piceno e di san Benedetto del Tronto-Montalto, Ripatransone hanno ricordato il benemerito Vescovo, Francesco Antonio Marcucci nel 218°, "l'Ancora" (anno XXXIII), 17 luglio 2016, p. 6.
- 359. ELEONORA VITTORINI ORGEAS, La statua del Venerabile Marcucci opera dell'artista Nazzareno Ferretti, "L'Ancora" (anno XXXIII), 17 luglio 2016, p. 6.
- 360. ELEONORA VITTORINI ORGEAS, Benedetto un busto bronzeo dedicato al vescovo F. A. Marcucci, "L'Ancora" (anno XXXIII), 31 luglio 2016, p. 4.
- 361. MARIA PAOLA GIOBBI, *Marcucci devoto di S. Emidio oltre i confini della chiesa ascolana*, "Guida ai festeggiamenti" (anno XXVI), Ascoli Piceno, Agosto 2016, pp. 26-29.
- 362. ELEONORA VITTORINI ORGEAS, Benedetto un busto bronzeo dedicato al vescovo Ascolano F. A. Marcucci, "La Vita Picena" (Anno CVII), 30 luglio 2016, p. 10.
- 363. MARIA PAOLA GIOBBI, *Il rapporto di P. Stefano De Fiores con le Pie Operaie dell'Immacolata Concezione* in *La personalità poliedrica di Padre Stefano De Fiores* (a cura di Fortunato Nocera), Atti del Convegno San Luca (RC) 16 novembre 2013, Città del Sole edizioni, 2016.

- 364. Sanità, oggi l'*Inaugurazione del santo Stefano Riabilitazione-Venerabile Marcucci*, "Il Resto del Carlino", 4 novembre 2016, p. 10.
- 365. MARCO VANNOZZI, *Taglio del nastro a Monticelli della struttura riabilitativa intitolata a Marcucci*, "Corriere Adriatico", 5 novembre 2016, p. 18.
- 366. Targa nello slargo dedicato a Marcucci, "Il Resto del Carlino", 26 novembre 2016.
- 367. Canti e fiori per celebrare il beato Marcucci, "Corriere Adriatico", 27 novembre 2016, p. 11.
- 368. Festa in Via Ceci per Marcucci, "Il Resto del Carlino", 27 novembre 2016, p. 9.
- 369. SARA PAOLINI, *Terzo centenario della nascita del Marcucci, apertura festeggiamenti,* "La Vita Picena" (Anno CVII/21), 10 dicembre 2016, p. 5.
- 370. M. V., Spettacolo teatrale su mons. Marcucci, "Corriere Adriatico", 18 febbraio 2017, p. 18.
- 371. MATTEO PORFIRI, La lezione spettacolo si chiama "Beata gioventù", in scena venerdì. Vescovo Marcucci, la storia sul palco, "Il Resto del Carlino", 18 febbraio 2017, p. 17.
- 372. VALENTINA FALCIONI, *Beata Gioventù, la lezione spettacolo sulla vita di Marcucci* 18 febbraio 2017, http://www.primapaginaonline.it
- 373. Spettacolo sulla vita di mons. Marcucci, "Corriere Adriatico", 24 febbraio 2017, p. 16.
- 374. SARA PAOLINI, *Spettacolo teatrale "Beata Gioventù"* "La Vita Picena" (Anno CVIII/5), 11 marzo 2017, p. 10.
- 375. ENRICO CASTELLI, *I percorsi della fede ad Ascoli Piceno, un percorso individuale alla santità*, "Il cuore di Maria", bollettino delle suore Minime di N. S. del suffragio (Anno CLII/1), marzo 2017, pp. 37-39.
- 376. Il 22 aprile al teatro Ventidio basso di Ascoli andrà in scena "Marcucci" il musical sul venerabile Marcucci, "CQ24 Ascoli Piceno, 12 aprile 2017.
- 377. Fly Communications: "Marcucci", il musical sul venerabile ascolano arriva al "Ventidio", Ascoli Live.it, 13/04/2017.
- 378. *Marcucci, il musical sul Vescovo ascolano arriva al Ventidio Basso*, "Pima pagina on line", Ascoli Piceno, 13/04/2017.
- 379. Musical al teatro Ventidio sul venerabile Marcucci con gli alunni dell'Istituto Suore Concezioniste, "Corriere Adriatico", 13/04/2017, p. 11.
- 380. Teatro Ventidio Basso: "Marcucci", il musical sul venerabile vescovo ascolano, "Redazione picenotime.it", 12/04/2017.
- 381. Marcucci canta e balla al teatro, "Pima pagina on line", Ascoli Piceno, 19/04/2017.
- 382. ROBERTA CATALANO, Ascoli, successo al Ventidio Basso per il musical dedicato al Beato Marcucci, Ascoli Live.it, 23/04/2017.

- 383. P. MARCELLO MONTANARI, *Ogni santità passa a Loreto, Venerabile Francesco Antonio Marcucci* (1717-2017), "Il messaggero della Casa di Loreto", Loreto, maggio 2017, p. 178.
- 384. SARA PAOLINI, "Marcucci", a teatro. Il musical sulla vita giovanile del vescovo ascolano "La Vita Picena" (Anno CVIII/9), 13 maggio 2017, p. 3.
- 385. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, *Mons. Marcucci Commissario del monte frumentario Cataldi del Rosario*, "Festa della sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2017, pp. 12-14.
- 386. Piceno Oggi, Ascoli Piceno, *Corrispondenza con persone varie, presentazione del Volume,* 8 maggio 2017.
- 387. BALDASSARRE RICCITELLI, *La processione del Corpus Domini*, "La Vita Picena" (Anno CVIII/12), 24 giugno 2017, p. 2.
- 388. LUCIANO LUCIANI, Con un libro in mano. Le numerose relazioni epistolari del Venerabile Marcucci, "La Vita Picena" (Anno CVIII/13), 22 luglio 2017, p. 14.
- 389. SUOR MARIA PAOLA GIOBBI, Festa del venerabile Francesco Antonio Marcucci, nell'anniversario della sua morte, "La Vita Picena" (Anno CVIII/13), 22 luglio 2017, p. 14.
- 390. MARIA PAOLA GIOBBI, *La fontana di Piazza Arringo*, "Guida ai festeggiamenti" (anno XXVII), Ascoli Piceno, Agosto 2017, pp. 24-25.
- 391. SUOR MARIA GRAZIA CAFINI, *Il Fondatore delle Suore Pie Operaie dell'Immacolata Concezione venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Campane di Sparanise" (Anno III/17), Sparanise, Agosto 2017, p. 4.
- 392. SUOR M. GIUSEPPINA COCCIA, Le Suore Pie Operaie dell'Immacolata Concezione rinnovano il governo dell'Istituto, "La Vita Picena" (Anno CVIII/14), 2 settembre 2017, p. 6.
- 393. MARIA PAOLA GIOBBI, *Alcuni aspetti della pedagogia del Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Campane di Sparanise" (Anno III/18), Sparanise, Ottobre 2017, p. 3.
- 394. Santi marchigiani. Francesco Antonio Marcucci, "Avvenire Marche", 21/11/2017, p. 1.
- 395. GABRIELLA GUFFI GOFFI, *I luoghi del Venerabile Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CVIII/18), 11 novembre 2017, p. 13.
- 396. PORFIRI MATTEO, *Iniziative nel terzo centenario dalla nascita*. Due giorni dedicati al venerabile Marcucci, "Resto del Carlino", 25 novembre 2017.
- 397. Terzo centenario dalla nascita di Mons. Marcucci, Vescovo Bresciani: "amante di Dio e della Chiesa, pronto a difenderne la causa con ogni mezzo consono", www.ancoraonline.it, 27 novembre 2017.
- 398. Messe e cerimonie per monsignor Marcucci. Celebrati i 300 anni dalla nascita del vescovo, "Corriere Adriatico", 28/11/2017, p. 11.
- 399. Borse di studio agli alunni di tutta Italia. Ricordo al Ventidio del vescoso Marcucci, "Corriere Adriatico", 30/11/2017, p. 11.

- 400. Gabriella Guffi Goffi, Festeggiamenti in onore del Marcucci nel terzo centenario della sua nascita, "La Vita Picena" (Anno CVIII/21), 09 dicembre 2017, p. 9.
- 401. DI PAOLA TRAVAGLINI, Le suore di Centobuchi hanno ricordato il loro fondatore, Francesco Antonio Marcucci, www.ancoraonline.it, 12 dicembre 2017.
- 402. Maria Paola Giobbi, *I festeggiamenti del terzo centenario della nascita e del battesimo del Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Campane di Sparanise" (Anno III/19), Sparanise, Dicembre 2017, p. 5.
- 403. Lucia De Biasio, *Borsa di studio "Marcucci" all'istituto P. Giovanni Semeria*, "Campane di Sparanise" (Anno III/20), Sparanise, Speciale Natale 2017, p. 6.
- 404. PAOLO MESOLELLA, Francesco Marcucci e il suo amore per l'Immacolata. Nel 1745 fondò la prima Scuola Pubblica per le donne, "Settimanale Miracoli" (Anno V/34), 28 Dicembre 2017, pp. 38-41.
- 405. SUOR M. PAOLA GIOBBI, I maestri lasciano una traccia indelebile, in Un mondo di libri e... sorrisi. "Riflessioni in libertà tra arte, letteratura e fiabe (a ristoro dell'anima)", Ascoli Piceno, Capponi Editore 2018, p. 154.
- 406. Antonio Gaspari, Scateniamo il Paradiso! Francesco Antonio Marcucci, "Illuminista cristiano", www.frammentidipace.it/Pages/Spiritualita/5196/Francesco_Antonio_Marcucci_"Illuminista_cristiano", 13 aprile 2018.
- 407. Antonio Gaspari, *Venerabile Marcucci, un profeta dell'emancipazione femminile*, www.frammentidipace.it/Pages/Spiritualita/5289/Venerabile_Marcucci_un_profeta_dell'ema ncipazione femminile, 23 aprile 2018.
- 408. Maria Paola Giobbi, *Francesco Antonio Marcucci, Venerabile amato nel mondo*, "Festa della Sacra Spina", numero unico, Ascoli Piceno, Giugno 2018, pp. 40-41.
- 409. MARIA PAOLA GIOBBI, Viaggio del Vescovo in Madagascar. Visita alla missione delle Suore Concezioniste, "La Vita Picena" (Anno CIX/11), 09 giugno 2018, p. 1.
- 410. Maria Paola Giobbi, *Per celebrare l'anniversario di monsignor Marcucci una statua e un libro sulla sua Biblioteca*, www.cronachepicene.it/2018/07/10/per-celebrare-lanniversario-dimonsignor-marcucci-una-statua-e-un-libro-sulla-sua-biblioteca/51475/, 10 luglio 2018.
- 411. MARIA PAOLA GIOBBI, Due giorni di celebrazioni per monsignor Marcucci. Una statua con la cartapesta realizzata da Gaudino, "Corriere Adriatico", 11 luglio 2018, p. 9.
- 412. Bruno Ferretti, *Le suore Pie Operaie Concezioniste celebrano il fondatore Marcucci con un libro sulla sua biblioteca*, www.cronachepicene.it/2018/07/13/le-suore-pie-operaie-concezioniste-celebrano-il-fondatore-marcucci-con-un-libro-sulla-sua-biblioteca/52148/, 13 luglio 2018.
- 413. Gabriella Guffi Goffi, *Giornata commemorativa in onore del venerabile Marcucci*, "La Vita Picena" (Anno CIX/), 13 luglio 2018, p. 6.

- 414. Bruno Ferretti, *Da Ascoli un tributo al vescovo Marcucci. Le suore Pie Operaie Concezioniste celebrano il fondatore Marcucci con un libro sulla sua biblioteca*, http://beweb.chiesacattolica.it/
- 415. Allessandro Malpiedi, *Il 220° anniversario della morte del vescovo ascolano Marcucci. D'Ercole: "spiritualità educativa di grande creatività per i giovani"*, "Il Faro", 16 luglio 2018.
- 416. *Il volume "Corrispondenza con persone varie" del venerabile F. A. Marcucci*, "Nova et Vetera", giugno agosto 2018, p. 5.
- 417. Force, sabato 8 settembre inaugurazione del centro di comunità, Curti: "Siamo grati alla Caritas", http://www.ancoraonline.it/2018/09/06/force-sabato-8-settembre-inaugurazione-del-centro-comunita-curti-grati-alla-caritas/, 06 settembre 2018.
- 418. Antonio Gaspari, *Il Venerabile Marcucci commenta la nascita di Maria*, http://www.frammentidipace.it/Pages/Articoli/6317/Il_Venerabile_Marcucci_commenta_la_n ascita di Maria, 07 settembre 2018.
- 419. Antonio Gaspari, *Francesco Antonio Marcucci. Maestro nel nome della Vergine*, "Maria con te", 26 ottobre 2018.
- 420. LA MENDOLA VINCENZO, *Notizie bibliografiche di Francesco Antonio Marcucci*, in *Spicilegium Historicum Congregationis SSmi Redemptoris*, Collegium S. Alfonsi de Urbe, Annus LXVI fasc. 2, 2018, pp. 498-502.
- 421. Antonio Gaspari, *Ricordo e festeggiamenti del Venerabile Francesco Antonio Marcucci*, "Frammenti di Pace", n. 27, anno I, 11 novembre 2018, pp. 38-40.
- 422. MARIA PAOLA GIOBBI, *Venerabile Marcucci, due giorni di festa per il 301° anniversario della nascita*, www.cronachepicene.it/2018/11/25/venerabile-marcucci-due-giorni-di-festa-per-il-301-della-nascita/80420/, 25 novembre 2018.
- 423. ALESSANDRO MALPIEDI, "La scuola cattolica frontiera per veicolare speranza di un mondo migliore", il Vescovo D'Ercole nell'anniversario della nascita del venerabile Francesco Antonio Marcucci, "Faro di Roma Quotidiano di informazione", 28 novembre 2018.
- 424. GIOELE LUCA PICCIONI, Festeggiamenti per il trecentounesimo anniversario della nascita di Marcucci, "La Vita Picena" (Anno CIX/21), 08 dicembre 2018, p. 3.